

Newsletter



Verein zur Förderung der Kiekemal-Grundschule Berlin e.V.



Wir suchen Dich

Verstärkung für unsere Vorstandsarbeit

Unser Verein setzt sich aus Lehrer:innen, Erzieher:innen und Eltern zusammen. Bedingt durch den Schulwechsel unserer Kinder kommt es naturgemäß immer wieder zu personellen Veränderungen.

Damit unser Verein für die Zukunft weiterhin gut aufgestellt ist, suchen wir Eltern, die Lust auf Vereinsarbeit haben und gemeinsam mit der Schule etwas bewegen wollen.

Wir treffen uns immer am zweiten Dienstag im Monat von 18.00 - 19.30 Uhr im Lehrerzimmer. Bei Interesse kommt gern vorbei, wir freuen uns auf Euch.

TERMINE

15.10.2024:
Spendenlauf

12.11.2024:
Vorstandssitzung

10.12.2024:
Vorstandssitzung

MITGLIED WERDEN

Werde Mitglied und unterstütze unsere Projekte.



KONTAKT

Ihr habt Fragen oder Projektideen?
Dann kontaktiert uns gerne per E-Mail unter mail@sfv-kiekemal.de oder kommt bei unseren Sitzungen vorbei.



Spendenlauf

Am 15.10.2024 findet um 16.00 Uhr unser diesjähriger Spendenlauf in der Schule statt.

Die gesammelten Erlöse werden für unser Projekt „Bewegte Schule“ eingesetzt. Zudem wird auf Wunsch unserer Kinder die Arche Berlin finanziell unterstützt.

Das Konzept „Bewegte Schule“ beinhaltet u. a. die Anschaffung von Schulmöbeln wie höhenverstellbaren Tischen, drehbaren Stühlen, Sitzbälle u.v.m., um dem Bewegungsdrang unserer Kinder auch im Unterricht nachzukommen und das Lernen zu erleichtern.

Merchandise

Erweiterung unseres Sortiments

Unsere Kollektion hat Zuwachs erhalten. Ihr könnt nun ab sofort den begehrten Kiekemal-Hoodie in der Größe 152/164 bei uns erwerben.

Bei den T-Shirts haben wir die Farbe königsblau mit in unsere Kollektion aufgenommen. Ihr findet zudem nun auch Caps mit Gummizug in den Farben weiß und rot und perfekt für den Herbst auch Beanies in schwarz bei uns.

Schaut gern in unserem Shop vorbei (<https://kiekemal-grundschule.de/foerderverein-shop/>).



Präsentation des Schulfördervereins

Inhaltsverzeichnis

- ✓ Überblick zum Schulförderverein
- ✓ Projekte und Anschaffungen
- ✓ Finanzierung
- ✓ Merchandise
- ✓ Kontakt

Mitgliederentwicklung

DANKE für Eure Unterstützung

In den letzten Wochen fanden die Elternversammlungen in den 1. Klassen in der Filiale statt. Die Gelegenheit haben wir genutzt, um die Aufgaben und die bisherigen Projekte des Schulfördervereins kurz vorzustellen und natürlich auch um neue Mitglieder zu werben. Erfreulicherweise konnten wir direkt in den Versammlungen viele Eltern für unsere Sache gewinnen. Aber auch aus älteren Klassenstufen erreichten uns in den letzten Woche viele neue Mitgliedsanträge.

Im Ergebnis konnten wir die Mitgliederzahl von 90 Mitgliedern per 01/2023 auf 160 Mitglieder per 09/2024 steigern (Zuwachs von +77,8%).

DANKE, dass Ihr uns so zahlreich unterstützt!

EINSCHULUNG 2024

Am 7. September 2024 fand die diesjährige Einschulungsfeier unserer Erstklässler statt. Die Gelegenheit haben wir genutzt, um alle Familien unserer Erstklässler mit Kaffee und Kuchen zu begrüßen.

Nach der Schulaufführung durch unsere 3. Klassen ging es für unsere Erstklässler mit dem Shuttlebus zur Filiale zu ihrer ersten Unterrichtsstunde. Der Shuttlebus wurde - wie auch in der Vergangenheit - wieder durch den Schulförderverein finanziert. Auch die Kosten für die Postmappen und die Sonnenblumen wurden durch uns übernommen.

Wir hoffen, Ihr hattet alle eine tolle Einschulungsfeier mit Euren Familien und wünschen Euch einen guten Schulstart, viel Spaß beim Lernen und natürlich viel Erfolg!

Euer Schulförderverein